

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis data penelitian dan hasil pembahasan, “Strategi *Random Text* dalam Melatih Kemampuan Menghafal Peserta Didik Kelas V pada Mata Pelajaran al-Qur’an Hadits di MI Safinatul Huda Jepara” dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan strategi *random text* dapat melatih kemampuan menghafal peserta didik melalui beberapa cara, yaitu guru menjelaskan materi terlebih dahulu, peserta didik diberi waktu untuk memahami dan menghafalkan suatu dalil sesuai dengan materi yang dijelaskan oleh guru, setelah itu peserta didik dibentuk menjadi beberapa kelompok dan diberi media potongan kartu bacaan dalil yang sudah diacak, kemudian peserta didik bersama kelompoknya menyusun potongan media kartu tersebut hingga menjadi suatu bacaan dalil yang utuh dan benar. Dengan demikian, pelaksanaan strategi *random text* sangat tepat digunakan untuk melatih kemampuan menghafal peserta didik karena dapat memancing daya ingat peserta didik terhadap suatu dalil yang dihafalkannya, sehingga peserta didik dapat mengingat letak suatu ayat yang urut dan benar.
2. Dampak positif ketika pelaksanaan strategi *random text* berlangsung yaitu bersemangat dalam menghafal, peserta didik aktif dalam belajar, serta dapat bekerjasama antar peserta didik dan dampak negatifnya yaitu kelas cenderung ramai dan gaduh karena setiap peserta didik dibentuk menjadi beberapa kelompok. Sedangkan dampak positif setelah pelaksanaan strategi *random text* berakhir yaitu peserta didik mudah dalam mengingat dalil yang dihafalkan dan kemampuan menghafal peserta didik meningkat karena peserta didik mampu menghafalkan suatu dalil dengan benar dan lancar.

B. Saran-saran

1. **Bagi Kepala Sekolah**
Kepala sekolah diharapkan untuk selalu mendukung dan memberi saran kepada guru dalam berinovasi dan mempertahankan kreativitas yang ada supaya dapat memberikan yang terbaik kepada peserta didik serta tujuan pembelajaran yang diinginkan dapat tercapai, khususnya pembelajaran al-Qur'an Hadits dengan menerapkan strategi *random text*.
2. **Bagi Guru Pengampu Mata Pelajaran al-Qur'an Hadits**
Guru diharapkan dapat selalu menciptakan inovasi-inovasi pembelajaran dengan mengembangkan strategi pembelajaran aktif dengan baik dan tepat sesuai dengan kemampuan peserta didik, supaya nantinya peserta didik dapat belajar dengan semangat dan menjadi lebih aktif tanpa mengalami kesusahan dalam penerapan strategi pembelajaran tersebut, sehingga pembelajaran yang diinginkan dapat tercapai.
3. **Bagi Peserta Didik**
Sebagai peserta didik, diharapkan selalu menjaga semangat belajar, lebih memperhatikan materi pelajaran guna meningkatkan pemahaman pelajaran, selalu fokus jika sedang menghafalkan materi pelajaran guna meningkatkan kemampuan menghafalnya sehingga nantinya bisa menghafalkan suatu materi dengan baik dan lancar, serta kurangi mengobrol pada saat pembelajaran berlangsung.